

Stimmen zum Tarifabschluss

WIR HABEN NACHGEFRAGT

Martin Purschke zog in seiner ersten Delegiertenversammlung als Bevollmächtigter der IG Metall Göppingen-Geislingen eine Bilanz der Tarifrunde. Renate Gmoser stellte den Delegierten das Ergebnis vor. Insgesamt kam das Ergebnis gut an.



Antonio Amato, Vertrauensmann bei Heidelberger Druck in Amstetten:

»Ich bin sehr zufrieden mit diesem Abschluss. Vor allem für uns bei Heidelberger Druck ist er wichtig in allen drei Teilen. Besonderes Lob gilt unserem neuen Bezirksleiter, der einen tollen Job gemacht hat.«



Michael Wist, Vertrauensmann bei Allgaier in Uhingen:

»Insgesamt kann ich gut mit dem Ergebnis leben. Der einzige Wermutstropfen ist, wie ich meine, ein Widerstreben zwischen Bildungsteilzeit und TV FlexÜ.«



Alex Horvath, Hörauf Donzdorf:

»Es ist eigentlich alles top. Das Einzige, was ich nicht so gut finde, ist die Verknüpfung zwischen Bildung und Altersteilzeit. Aber in der Bildung ist der Einstieg super.«



Heinz Rieger, MAG Eislingen:

»Bei der Entgelterhöhung hätte es mehr sein können, aber durch Altersteilzeit und Bildung passt es. Besonders die Altersteilzeit finde ich wichtig.«



Jürgen Peters, WMF:

»Hinterher sagen viele, der Abschluss hätte besser sein können. Er ist aber das Ergebnis unserer Kraft und unserer Warnstreiks. Da hätten wir wirklich besser sein können.«



Heinz Reckert, Rüster Deggingen:

»Der Tarifabschluss ist in seiner Gesamtheit gut. Auch mit der Einmalzahlung bin ich einverstanden, denn dort ist eine soziale Komponente gegeben. Alle bekommen das Gleiche.«

Impressum

IG Metall Göppingen-Geislingen
Poststr. 14A
73033 Göppingen
Telefon: 07161 963 49 0
Fax: 07161 963 49 49
E-Mail:
michael.kocken@igmetall.de

Internet:
goeppingen-geislingen.igmetall.de
Redaktion: Martin Purschke
(verantwortlich),
Michael Kocken

Betriebsratswahl bei Binder

Am 14. April wird in den zehn Binder-Werken gewählt.

Die IG Metall tritt mit einer offenen Liste an, in der alle Standorte so gut wie möglich vertreten sind. Die IG Metall-Liste steht für eine konsequente und starke Interessenvertretung. Für die Einbindung aller Standorte und die Beteiligung aller Beschäftigten.

Ziel ist es, die Arbeitsbedingungen zu verbessern und einen respektvollen Umgang zu fördern. Willkürliche Arbeitgeberentscheidungen darf es künftig nicht mehr geben.

Fragen zu Betriebsratswahlen?

manuel.schaefer@igmetall.de

TERMINE

Senioren Geislingen

■ 7. April, 14 Uhr
Sportgaststätte »Glück Auf«,
Auchtweide 5
73312 Geislingen

Senioren Geislingen

■ 14. April, 14.30 Uhr
TV Jahn
Hohenstaufenstraße 135
73033 Göppingen